



Mau Dibantu Malah Diumpat

JOGJA - Sehariam kemarin (18/7), para pejabat di Dinas Penanaman Modal dan Perizinan (DPMP) dan Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Jogja dibuat heboh. Itu karena ulah penipu yang mengatasnamakan wartawan Radar Jawa Pos Pers Heru Pratomo.

Dalam SMS-nya, penipu tersebut meminta dikirim uang untuk bantuan biaya berobat melalui nomor 085231595071. Isinya berbunyi "Pak kshn oprasi tumor ota di rs karya di smrg lewatkan no rek Mas Ary sndri Pak biar tau

kluarganya.BCA.0901391903.a/n. Ary Siswanto.tks byk sblmnya Pak smg byk rknya.amin.slm dr teman2 Pers." Tetapi belum juga direspons, penipu itu kembali mengirimkan SMS, yang isinya ujaran tidak sopan.

SMS pelaku penipuan yang berisi kata-kata caci maki itulah yang justru menjadi bahan candaan. "Malah ger-geran ini tadi, mau dibantu kok malah dipisuhi," ujar Sekretaris DPMP Kota Jogja Christy Dewayani.

Menurut Christy, hampir semua

pejabat di DPMP Kota Jogja mendapatkan SMS serupa. Pelaku penipuan bahkan sempat menelepon, tapi karena sudah tahu merupakan penipuan telepon tersebut tidak direspons.

Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi juga meminta jajarannya untuk tidak langsung percaya dengan adanya SMS maupun telepon yang meminta-minta uang. Apalagi, lanjut dia, antara pejabat di Pemkot Jogja dengan wartawan sudah relatif saling mengenal. Untuk itu HP yakin para pejabat

di Pemkot Jogja tidak akan langsung tertipu dengan permintaan seperti itu. "Kalau ada yang minta-minta seperti itu bisa dikonfirmasi ke Diskominfosan (Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian) atau ke wartawan yang bersangkutan," pintanya.

Seminggu yang lalu kasus serupa juga terjadi di Pemkab Purworejo. Nama wartawan Jawa Pos Radar Jogja di sana Budi Agung juga dicatut untuk meminta sumbangan uang kepada para pejabat. (pra/din/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005